

Palang Parkir Palembang



sesuai dengan judulnya **Palang parkir Palembang**, setelah 3 bulan sebelumnya kami melakukan pemasangan palang parkir / barrier gate Full sistem manles otomatis di RS.Siti Khotijah Palembang kami melanjutkan pekerjaan di RSUD Sekayu Banyu Asin – Palembang yang merupakan Tahap 2 dari sebelumnya 1 paket in dan out.



simak gambar berikut:

Inovatif dan Efisien

Sistem parkir merupakan salah satu komponen penting dalam mengelola lalu lintas kendaraan di area fasilitas umum,

seperti rumah sakit. RSUD Sekayu Banyu Asin di Palembang telah mengadopsi sebuah sistem parkir yang inovatif dan efisien untuk meningkatkan pengalaman pengguna serta mengoptimalkan pengelolaan ruang parkir. Sistem ini membantu dalam mengurangi kemacetan, meningkatkan keamanan, dan mempermudah pengendalian lalu lintas kendaraan di rumah sakit tersebut.

Pemasangan sistem parkir di RSUD Sekayu Banyu Asin didasarkan pada teknologi canggih yang terintegrasi. Berikut adalah beberapa fitur utama dari sistem parkir ini:

1. Identifikasi Kendaraan Otomatis: Sistem ini dilengkapi dengan sensor dan kamera yang dapat mengidentifikasi nomor plat kendaraan secara otomatis. Hal ini memungkinkan pengguna untuk masuk dan keluar dari area parkir dengan mudah dan cepat tanpa harus menunggu proses manual.

2. Pembayaran Tanpa Tunai: RSUD Sekayu Banyu Asin telah memperkenalkan sistem pembayaran tanpa tunai yang terintegrasi dengan sistem parkir. Pengguna dapat membayar biaya parkir mereka melalui aplikasi seluler atau menggunakan kartu pembayaran elektronik. Ini menghilangkan kebutuhan akan transaksi uang tunai dan mempercepat proses pembayaran.

3. Papan Petunjuk Real-Time: Di sekitar area parkir, terpasang papan petunjuk elektronik yang menunjukkan jumlah tempat parkir yang tersedia di setiap zona. Informasi ini diperbarui secara real-time, sehingga pengguna dapat dengan mudah menemukan tempat parkir yang kosong tanpa harus mencari secara manual.

4. Integrasi dengan Aplikasi Mobile: RSUD Sekayu Banyu Asin telah mengembangkan aplikasi mobile resmi yang memungkinkan pengguna untuk memantau dan mengelola status parkir mereka. Aplikasi ini memberikan notifikasi ketika tempat parkir yang telah dipesan tersedia, dan juga memberikan petunjuk arah yang akurat menuju tempat parkir yang kosong.

5. Keamanan yang Ditingkatkan: Sistem parkir ini juga dilengkapi dengan kamera keamanan yang memantau area parkir secara terus-menerus. Hal ini membantu dalam mencegah tindakan kriminal dan memberikan rasa aman bagi pengguna yang meninggalkan kendaraan mereka di area parkir.

Penerapan sistem parkir ini di RSUD Sekayu Banyu Asin telah memberikan sejumlah manfaat yang signifikan. Beberapa manfaat utamanya adalah:

– Pengurangan Kemacetan: Dengan sistem identifikasi kendaraan

otomatis dan papan petunjuk real-time, pengguna dapat dengan mudah menemukan tempat parkir yang kosong tanpa harus berkendara di sekitar area parkir yang sibuk. Ini membantu mengurangi kemacetan dan meningkatkan kelancaran lalu lintas di area RSUD.

– Peningkatan Efisiensi: Proses masuk dan keluar dari area parkir menjadi lebih cepat dan efisien

dengan adanya sistem otomatis. Pengguna tidak perlu lagi menunggu proses manual untuk membayar biaya parkir atau mengambil karcis. Hal ini mengurangi waktu tunggu dan meningkatkan efisiensi penggunaan ruang parkir.

– Pengalaman Pengguna yang Lebih Baik: Sistem parkir yang inovatif ini memberikan pengalaman pengguna yang lebih baik dan nyaman. Pengguna dapat dengan mudah melacak status parkir mereka, menemukan tempat parkir yang kosong, dan melakukan pembayaran secara mudah melalui aplikasi mobile. Ini meningkatkan kepuasan pengguna dan citra positif RSUD Sekayu Banyu Asin.

– Peningkatan Keamanan: Keberadaan kamera keamanan di area parkir membantu mencegah tindakan kriminal, seperti pencurian kendaraan atau pencurian barang di dalam kendaraan. Pengguna merasa lebih aman meninggalkan kendaraan mereka di area parkir yang dilengkapi dengan sistem keamanan yang canggih.

Dengan pemasangan sistem parkir yang inovatif dan efisien ini, RSUD Sekayu Banyu Asin di Palembang telah berhasil meningkatkan pengalaman pengguna dan pengelolaan lalu lintas kendaraan di area parkir. Sistem ini tidak hanya memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi pengguna, tetapi juga mengoptimalkan penggunaan ruang parkir dan meningkatkan keamanan. Penerapan teknologi canggih dalam sistem parkir ini merupakan langkah positif dalam meningkatkan kualitas pelayanan RSUD Sekayu Banyu Asin kepada masyarakat.



salam
semoga bermanfaat
www.msm-cv.com